

# Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 245

23. April 2013

- Anwesende: Gerrit Buse, Sabrina Friesenborg, Sebastian Hauer, René Hopf, Raphael Krusenbaum, Dino Kussy, Markus Künne, Robert Niehage, Marie Reitz, Fabian Schlenz
- Verspätet: Jessica Bühler, Christine Dahn, Sabrina Friesenborg
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Mark Brockmann, Alexander Müller
- Für diese Sitzung entschuldigt: Manuel Sträßer
- Sitzungsleitung: Gerrit Buse
- Protokoll: Markus Künne

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Protokoll</b>	<b>2</b>
<b>2</b>	<b>Post</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>Mails</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>Berichte</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>Wahlfächermangel</b>	<b>3</b>
<b>6</b>	<b>CZI-Reinigung</b>	<b>3</b>
<b>7</b>	<b>Herd(e)</b>	<b>4</b>
<b>8</b>	<b>FVV-KIF-Auftrag</b>	<b>4</b>
<b>9</b>	<b>Besen</b>	<b>4</b>
<b>10</b>	<b>Gäste auf der Sitzung</b>	<b>4</b>
<b>11</b>	<b>Sommerfest</b>	<b>5</b>
<b>12</b>	<b>Merchandize</b>	<b>5</b>
	12.1 T-Shirts . . . . .	5
	12.2 Werwolf-Karten . . . . .	5
	12.3 Fachschafts-Milchglasthanen . . . . .	5
<b>13</b>	<b>Getränke</b>	<b>6</b>
<b>14</b>	<b>Newsletter</b>	<b>6</b>
<b>15</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>6</b>

## 1 Protokoll

- FSR-Sitzung 243: ist veröffentlicht
- FSR-Sitzung 244: PDF ging rum; das Protokoll soll Freitag veröffentlicht werden. Die Liste der Mitglieder des KIF-42.0-Organisationskomitees entfällt, da diese noch nicht gewählt wurden.

## 2 Post

- Stellenangebot der Tecops → wird ausgehängen/ausgelegt.
- Hochschulsport: Mitteilung zum 29. Campuslauf (15. Mai)
- Einladung zu den nächsten “Master&More”-Messen (Aushangmaterial, Freikarten)

## 3 Mails

- Werbung zur Akademika 2013
- Stellenausschreibungen
- Einladung zur FsRK<sup>1</sup> (morgen / 24. April 2013)
- Erinnerung an die Senatssitzung (18. April 2013)
- Zustand E37
- Der FVV-Termin ist für den 14. Mai bestätigt; es ist veranstaltungsfrei, der Hörsaal ist reserviert.
- Hint: Toll, dass Post nach der Sitzung nicht mehr im CZI rumfliegt oder wieder im Posteingang ist — aber: “im Büro verteilt” ist nicht viel besser
- Einladung zur StuPa<sup>2</sup>-Sitzung (29. April 2013)
- Anfrage zu Fachschafts-T-Shirts
- Der Absolventenkongress Ruhrgebiet (Jobmesse) ist nun nicht mehr in Köln, sondern in Essen
- Einladung, beim Sommerfest etwas zu machen → TOP

## 4 Berichte

- Auch FSR-Mitglieder sollten Räume ordentlich verlassen → mit gutem Beispiel vorangehen!
- Es ist scheinbar ziemlich schwierig, im 6. Semester ein anständiges Wahlfach zu bekommen → TOP
- Es wurde mit Hans Decker gesprochen:
  - In Bezug auf Rechnungen (Original und Kopie): Im Grunde ist es den Alumni auch egal, ob sie das Original einer Rechnung oder eine Kopie haben. In diesem Fall (Spülmaschine) steht jedoch eine genauere Kassenprüfung an, weswegen die Originalrechnung besser ist. Nach der Prüfung könnte aber wieder getauscht werden.

---

<sup>1</sup>Fachschaftsrätekonferenz

<sup>2</sup>Studierendenparlament

- In Bezug auf das Sofa unter der Treppe: Nachdem wir darauf hingewiesen haben, dass mehrfach telefonisch abgesprochene Termine vom Dez. 6 einfach nicht eingehalten wurden, macht nun eine böse Mail den Weg durchs Dekanat in Richtung Dez. 6.
- Morgen ist FsRK. Wer Interesse hat, kann gerne mitkommen. Wer Themenwünsche hat, aber nicht zur FsRK mitkommen kann, sollte diese mitteilen.
- In letzter Zeit wurden “katastrophale Zustände” auf den Toiletten beobachtet: Jemand hat die Fetzen eines Buches verteilt; Klodeckel und Wände wurden beschmiert. Auf dem Damenklo kamen einem Parfümwolken entgegen. Letzteres wurde insbesondere nach der Ringvorlesung “Heterogenität” beobachtet. In letzter Zeit werden die Toiletten auch von den Bauarbeitern verwendet.
- Wir haben wieder Mate im Kiosk — vorübergehend (die zehn Kisten von letzter Woche sind schon wieder weg).

*Ankunft (14:35): Christine Dahn*

## 5 Wahlfächermangel

- Hauer hat festgestellt, dass es bei gewissen Interessensgebieten laut Studienverlaufsplan nicht möglich ist, im Sommersemester geeignete Wahlfächer zu finden. Sie werden schlichtweg nicht angeboten.
- Viele Studierende gehen daher schon dazu über, die Wahlpflichtfächer als Wahlfächer zu nutzen. Es gibt einfach zu geringe Auswahlmöglichkeiten.
- In diesem Sommersemester ist die Situation besonders drastisch, da zwei Veranstaltungen komplett aus dem Lehrplan rausgefallen sind (z.B. Sicherheit)
- Dies ist momentan besonders kritisch, da das Wahlfach für das Sommersemester angesetzt ist.
- Wir wollen bei Fakultät und Profs anfragen, ob es Ideen für neue Fächer gibt.
- Wir hoffen darauf, dass der Nachfolger von Prof. Vahrenhold im nächsten Sommersemester eine Vorlesung anbietet.
- Gerrit schreibt zudem eine Mail an Prof. Fink

*Abgang (14:45): Sebastian Hauer*

## 6 CZI-Reinigung

- Wir sollten uns Gedanken machen, wie häufig und in welcher Form das CZI gereinigt werden soll.
- Letzte Woche waren nach der Reinigung kaum mehr Leute zum Einräumen da. Der Termin sollte also verschoben werden.
- Sofa raustragen sollte maximal einmal im Monat nötig sein. “Alles raus alle zwei Wochen ist Quatsch” — zuviel Aufwand.
- Es wäre hier auch mal wieder eine Versiegelung/Grundreinigung nötig.
- Eventuell gibt es die Möglichkeit, den Termin auf Montag zu verschieben. Mit den Montagabends-Anwesenden soll gesprochen werden. Eventuell kann der Termin schon zur nächsten Woche verschoben werden.
- Die Reinigungskräfte wünschen sich einen Kalender, in dem Reinigungstermine eingetragen werden.

## 7 Herd(e)

- Bislang ist immer noch ein Herd im Keller
- Dieser hat damals keine Zulassung bekommen, weil Phasen “andersrum belegt” waren, dies jedoch nicht dokumentiert war.
- Sven (hatte die Kabel aufgelegt) soll nach Dokumentation gefragt werden. Alternativ hat FTB angeboten, die Kabel mit eigenem Equipment zu testen und zu dokumentieren.
- Empfehlung: Rollen darunter montieren und damit ein bewegliches Gerät daraus machen. Dies hat den Vorteil, dass man es für Außeneinsatz nutzen kann — damit gelten andere Testrichtlinien.
- Dann muss auch eine Beschriftung “Nicht für Benutzung innerhalb geschlossener Räume” angebracht werden. Anschließend soll das Gerät zur Prüfung angemeldet werden.
- Dino hat sich mal nach “vernünftigen” Backofen umgesehen (weil ihm die kleinen »tierisch auf den Senkel gehen«). Dabei wurde besonders Wert auf die automatische Selbstreinigung (Pyrolyse) gelegt.
- Geräte mit dieser Funktion fangen bei 600 EUR an.
- Noch anzufragen: Wie gut geht das bei der Selbstreinigung bei häufiger Nutzung (wie bei uns)?
- Kiosk würde eventuell etwas sponsorn.

## 8 FVV-KIF-Auftrag

- Sollte die FVV den FSR mit der KIF-Orga beauftragen, damit dieser dann eine KIF-Orga wählen kann?
- Ja! Folien werden noch erstellt, die aktuell geplante KIF-Orga bekommt Zeit zur Vorstellung auf der FVV

## 9 Besen

- Christine hat Besen und Kehrbleche gekauft. Ihre Auslagen von 23,10 EUR hätte sie gerne erstattet.
- Finanzbeschluss:

Der FSR erstattet Christine Dahn 23,10 EUR für Reinigungszubehör

Ja	Nein	Enthaltung
9	0	0

Somit wird das Geld erstattet.

- Das Material soll noch beschriftet werden. Ebenfalls soll es vernünftig in der Küche befestigt werden.

## 10 Gäste auf der Sitzung

- Anfrage: Wer darf alles Gast auf einer FSR-Sitzung sein?
- Sitzung ist öffentlich. Externe Gäste erlaubt. Also: Jeder!
- Potenziell kann das ungünstig sein, wenn bei Meinungsbildern zu viele “Externe” anwesend sind. Allerdings sind Meinungsbilder keine Beschlüsse.

## 11 Sommerfest

- Das Sommerfest ist am 11. Juli 2013; Es wird kein Gesundheitszeugnis benötigt; die Hygienevorschriften sollen aber unterschrieben werden.
- Marie ist nicht ganz wohl dabei, wieder Hackfleisch anzubieten. (“schnell verderbliche Lebensmittel”). Ohne Burger hat unsere Teilnahme allerdings auch wenig Sinn.
- Wir sind uns unsicher, wie das in Bezug auf Haftung aussieht. Was ist, wenn wir alle Vorschriften beachten; später ein Gast aber doch behauptet, bei uns gegessen und davon krank geworden zu sein → Anfrage an AStA<sup>3</sup>
- Sind personelle Engpässe zu befürchten? Haben wir genug Leute, die mithelfen?
- Letztes Jahr wurden die Anforderungen des Anmeldebogens (Strom, Wasser, usw.) teilweise ignoriert. Die eigentlich nötige Handwaschmöglichkeit war nicht gegeben.
- Wenn Anforderungen ignoriert werden (wie erwähnte Waschmöglichkeit) und wir deswegen nicht guten Gewissens grillen können, könnte man den Veranstaltern eventuell die Auslagen (gekauft Fleisch) in Rechnung stellen.

*Ankunft (15:15): Sabrina Friesenborg*

## 12 Merchandize

### 12.1 T-Shirts

- Wir brauchen neue T-Shirts, Pullis usw.
- Frage: Wie viele sollte man kaufen? Welcher Vorrat ist angemessen? Sabrina hatte bereits herumgefragt und keine eindeutigen Antworten erhalten.
- Vorschlag: jeweils 40 T-Shirts in den gängigen Größen.
- Restliche Zahlen (andere Größen, Pullis usw.) wurden auf der Sitzung etwas verfeinert. Sabrina will jetzt Angebote einholen.

### 12.2 Werwolf-Karten

- Wir brauchen auch neue Werwolf-Karten
- Der Laden, bei dem die letzten Karten bestellt wurden, ist pleite — immer noch (Neueröffnung ist geplant, aber bislang nicht geschehen).
- Wir wissen also noch nicht, wo wir das nächste Set bestellen
- Erinnerung: Aus Beschluss in Sitzung 184 stehen noch 800 EUR für Karten zur Verfügung

### 12.3 Fachschafts-Milchglastassen

- Wir brauchen auch neue Tassen. Schon der Beschluss aus Sitzung 217 lässt sich nicht umsetzen:

Der FSR stellt dauerhaft 20 der Merchandising-Tassen für zukünftige Veranstaltungen des FSR zur Verfügung.

- Es werden etwa 300 Fachschafts-Milchglastassen. Sabrina wird Andrej zu der Quelle ansprechen

---

<sup>3</sup>Allgemeiner Studierendenausschuss

## 13 Getränke

- Der Getränke-Online-Shop Fiestafox bietet Rabatte für Getränke bei größeren Abnahmemengen an. Insbesondere profitiert er davon, dass sich “viele” Fachschaften zusammenschließen und größere Mengen abnehmen, so dass bessere Preisverhandlungen möglich sind.
- Christine überlegt, die Fachschaft dort anzumelden, um die Angebote im Detail einsehen zu können.
- Wir haben leichte Bedenken, ob wir anschließend eine Werbeflut erwarten müssen. Es soll in den AGB nachgesehen werden, ob wir dem Weiterverkauf der Adresse zustimmen müssen, um uns anzumelden.

## 14 Newsletter

- FVV-Termin steht fest: 14. Mai 2013 (Gerrit schreibt Text)
- CZI-Reinigung (bislang immer noch kein fester Termin → verschoben)

## 15 Sonstiges

- Grillformalia sind noch nicht ausgedruckt und gingen in fertiger Fassung auch noch nicht über die Liste → wird nachgeholt.
- Real-it-y (5. Juni 2013) und so: Möchte die Fachschaft grillen? Es spricht nichts dagegen. Für Grillen und Buffet werden noch Helfer gebraucht.
- Party nach der Real-it-y: Ein Cocktail- und/oder Bier-Stand wäre wohl kein Problem, da er nicht im Gebäude wäre.
- Gerrit ist nächste Woche nicht da (pilgert zum Kirchentag)

*Ankunft (15:50): Jessica Bühler*

*Die Sitzung wird geschlossen (15:55)*